
Verbale del Consiglio Tremembè del 05.04.2005 

Il giorno 05.04.2005 ad ore 18,30 presso la Sede di Cognola, si riunisce il Consiglio Direttivo 

per discutere e deliberare sugli argomenti posti all’ordine del giorno: 

condivisione sede con "Tavolo Serbia"  

presenza Tremembè all’Expò QuestAltroMondo  

preparativi assemblea generale  

progetto integrAzione  

racconti e proposte di Chiara Santamaria (da poco rientrata dal Brasile)  

Sono presenti i signori: Pedrini Martino, Montibeller Mirko, Maccani Ivo, Stefani Armando, 

Corrent Manola, Santamaria Chiara, Celva Maria, Detassis Federica, Campregher Gabriella e 

Romina Natale, Luciano Dorigati, e Elsa Peloso. 

Condivisione sede con "Tavolo Serbia" Si discute come condividere al meglio l’organizzazione 

della sede con il “Tavolo Trentino per la Serbia”. Soggetto che ha come partners quattro 

Comuni del Trentino e alla presidenza Nardelli Michele. Utilizzeranno la sede di Cognola 

durante la mattina e negli spazi di tempo liberi dalle altre associazioni. L’associazione si farà 

carico di allacciare la linea telefonica con Telecom. Si conviene di acquistare, con le altre 

associazioni interessate, l’arredo della sede; a tal fine si decide di raccogliere preventivi da 

varie ditte per poter fare una scelta oculata. In particolare si parla di un armadio delle 

dimensioni circa di m.4,00 x 2,80 e di due scrivanie. 

Presenza Tremembè all’Expò QuestAltroMondo . Prende la parola Manola Corrent per 

riflettere su come organizzare il banchetto dell’Associazione Tremembè all’interno dell’Expò 

America Latina, manifestazione importante di ”Quest’altro mondo". Manola dà la disponibilità a 

gestire il banchetto in questione per la durata della manifestazione (16-19 maggio) e si 

impegna a trovare altre risorse umane e a seguire il percorso formativo previsto. Si decide che 

sul “banchetto Tremembè”ci saranno alcuni prodotti artigianali provenienti dall’area brasiliana; 

gli stessi saranno proposti al pubblico ad offerta .Sarà, su tale questione, chiesto un parere 

qualificato al dott. Margheri. 

Federica informa in merito all’evento “QuestAltroMondo”; in particolare ricorda che il giorno 

14 maggio è previsto l’evento più importante: 8 donne dell’America Latina faranno il punto 

sulla situazione del continente presso la sala della cooperazione in via Segantini. Altri momenti 



rilevanti saranno l’Expò e le "Cene dell'Altro Mondo". I vari responsabili delle associazioni 

trentine saranno intervistati durante l’Expò dalle TV locali. L’organizzazione della 

manifestazione è affidata principalmente a: Fondazione Fontana, Tremembè, Mandacarù e 

Unimondo per la comunicazione. Quasi tutti gli eventi, tranne “L’altro G8”che sarà alla Sala 

della Cooperazione, saranno organizzati a Martignano. 

Progetto integrAzione Il Presidente mostra la medaglia donata alla Associazione dal 

Presidente della Repubblica per il progetto IntegrAzione. Stefani illustra il progetto che verrà 

presumibilmente organizzato in data 18.12.2005 in quanto giornata mondiale dell’immigrato e 

periodo nel quale non c’è concorrenza con altre manifestazioni. 

Preparazione Assemblea generale: si conferma luogo, data e orario. Irma si farà carico di 

preparare il pranzo. Si prevedono dai 30 ai 40 iscritti. Viene stabilito l’appuntamento ad ore 

9,00 presso il piazzale Ex Zuffo per il giorno 10.04 per poi recarsi in Val di Gresta. 

Varie Maria Celva ha raccolto i dati anagrafici dei partecipanti al corso serbo e vengono 

consegnati unitamente alle quote di partecipazione per poter essere contabilizzati ed inseriti 

nell’elenco soci. 

Chiara Santamaria parla della sua recente esperienza in Brasile. Nettamente positiva ed 

entusiasmante la sensazione che se ne ricava in particolare al Coquerinho. Visitata anche la 

comunità dei Senza Terra di S. Miguel, comunità che sembra essere di proprietà di una 

italiana, la qual cosa potrebbe complicare le procedure di esproprio. Si tratta di circa 2 ettari di 

terreno coltivato a verdura che loro riescono a vendere sul mercato senza particolari problemi. 

Romina, che ha conosciuto Tremembè su internet, vorrebbe avere una esperienza di 

volontariato in Brasile avendo una disponibilità di circa due mesi e mezzo di tempo; a tal fine 

sarebbe disposta a contribuire alle spese per la trasferta e per il mantenimento. Interviene 

Federica domandandole la disponibilità per compilare un questionario per poter meglio 

comprendere quali potrebbero essere le sue aspettative. Esaurite le materie poste in 

discussione, la riunione si chiude previa redazione del presente verbale. 

Il Segretario Il Presidente 

 


